



Collectif
National
des
Céramistes

Caroline Schwerdorffer
Présidente du Collectif National des Céramistes
06 23 80 76 13
presidence@collectif-ceramistes.org

à Saint Hilaire le Chatel, le 16 décembre 2021

Objet : Adhésion au Collectif National des Céramistes.

Si vous êtes en train de lire cette lettre, c'est que vous souhaitez adhérer au CNC, créé il y a 20 ans.

Il représente aujourd'hui 650 ateliers répartis dans 16 associations régionales.

Notre mission : défendre, soutenir et promouvoir le travail de nos adhérents.

Présidente depuis le 7 octobre 2021, je serai ravie de vous voir rejoindre notre association et participer à son développement. Le bureau et moi-même sommes à votre disposition pour vous accompagner dans votre demande.

Les commissions de travail sont prêtes à vous accueillir afin de faire connaître et reconnaître notre métier tant auprès des céramistes que des institutions et du public.

Je reprendrai les mots de notre past-président Jérôme, afin que le CNC représente au mieux les besoins de nos ateliers

« Nous avons besoin de fédérer encore plus de potiers professionnels. Plus nous serons nombreux et impliqués, plus nous aurons de poids et de crédibilité vis à vis des instances décideuses. Plus nous serons nombreux, plus nous pourrions réaliser de projets, plus nous serons nombreux, plus nous aurons la capacité de répondre aux défis de demain. »

Alors si vous êtes prêt à participer à de nouveaux challenges, nous attendons votre dossier de candidature.

Cordialement